



SOLIDAIRES groupe RATP
31 rue de la Grange-aux-Belles 75010 Paris
  @SolidairesRatp
www.solidaires-grouperatp.org

MACRON, BARNIER, LE PEN MÊME COMBAT !

Les citoyenNEs électeurs/trices, émancipéEs, les citoyenNEs ciment de la République doivent s'opposer à la nomination de Barnier pour une seule raison : c'est le marche pied du Rassemblement National.

- Le Rassemblement National, Barnier et Macron sont opposés à une retraite pour tous et toutes à 60 ans ;
- Le Rassemblement National, Barnier et Macron sont opposés à l'augmentation du SMIC ;
- Le Rassemblement National, Barnier et Macron sont favorables à la Réforme du Code Électoral en Nouvelle Calédonie ;
- Le Rassemblement National, Barnier et Macron sont favorables à la Réforme de Pôle Emploi ;
- Le Rassemblement National, Barnier et Macron sont des alliés objectifs afin d'empêcher les salarié-es et les citoyenNEs de ce pays d'assumer la gestion de ce pays et de vivre dans un pays pour lequel le peuple a choisi son mode de gouvernement. C'est son libre consentement : il doit être respecté.



Ces trois adversaires de la démocratie s'opposent aux résultats des élections et le nouveau Premier Ministre va asseoir son autorité sur une base minoritaire. Macron désigne un Premier Ministre sur une base de 99 députés qui lui sont dévoués comme des laquais à leur maître. **Marine Le Pen accorde l'investiture de toute la droite dont la Macronie fait partie afin de mieux soumettre ce pays à l'extrême droite.**

Les responsables politiques de gauche sont timorés et finalement fatalistes. Comme je viens de l'écrire dans un précédent billet, la résignation et le désespoir sont les marques infamantes des perdants.

C'est la raison pour laquelle les organisations syndicales se doivent de réagir sans plus attendre et c'est à leurs adhérent-es d'ordonner la mobilisation de toutes et tous. **Syndiqué-es ou non. Travailleurs/euses, chômeurs/euses, discriminé-ess de toutes sortes, proscrits en tout genre, mécréant-es de tous horizons, levons nous.**